

# Kreativität trifft Sprache

*Im Rahmen des diesjährigen Leselenz fand in den Neumayer-Häusern eine besondere Veranstaltung für Kinder mit Autorin Nadia Budde statt.*

VON JENNIFER SCHMID

**Hausach.** Die mehrfach ausgezeichnete Autorin und Illustratorin Nadia Budde war zu Gast und begeisterte junge Zuhörer mit einer interaktiven Lesung.

Mit ihrer humorvollen Art las Budde aus einem ihrer bekannten Bücher und nahm die Kinder anschließend mit auf eine kreative Sprachreise. Gemeinsam wurden Reime entwickelt – inspiriert von ihren lebendigen Illustrationen. Die Kinder hörten nicht nur aufmerksam zu, sie wurden selbst zu kleinen Autoren und Illustratoren: In einem kreativen Teil der Veranstaltung zeichneten und verfassten sie eigene Reimgeschichten – ganz nach dem Vorbild von Nadia Budde. Die Ergebnisse zeigten eine beeindruckende Vielfalt und Fantasie – jedes Werk war auf seine Weise einzigartig.

An der Lesung nahmen sowohl Kinder aus den Neumayer-Häusern als auch aus dem restlichen Stadtgebiet Hausach teil. Viele von ihnen hatten bereits im Frühjahr an der Schreibwerkstatt in den Neumayer-Häusern teilgenommen, ein Zeichen



**Lesung mit Nadia Budde.**

Foto: Victoria Agüera Oliver de Stahl/Leselenz

für das nachhaltige Interesse der Kinder an Literatur, Sprache und kreativem Gestalten. Die Veranstaltung war ein gelungenes Beispiel dafür, wie Literatur lebendig wird – und wie wichtig es ist, jungen Menschen kreative Räume zu bieten, in denen sie sich

ausdrücken und ihre Talente entdecken können. Die Kooperation zwischen der Neumayer Stiftung und dem Leselenz schafft Räume, in denen Kinder erleben, dass Sprache Spaß macht – und dass ihre eigenen Ideen wertvoll sind. Ein eindrucksvolles Beispiel

wie gemeinschaftliches Engagement, das Aufwachsen junger Menschen positiv prägen kann. Die strahlenden Gesichter der Kinder am Ende der Veranstaltung sprachen für sich. Auch in Zukunft darf man sich auf gemeinsame Veranstaltungsformate freuen.